
Отчеты и выборы у ветеранов

6 июля в большом зале Администрации района состоялась девятая отчетно-выборная
конференция Общественной организации ветеранов района. Открыл  конференцию
председатель общества Парамонов Н.А.      

 В работе форума также приняли участие Левин М.В., заместитель Главы района по
социальным вопросам, Мальцев А.А., заместитель председателя Общественной
ветеранской организации РМ,  председатели первичных ветеранских организаций,
главы сельских поселений района. 
На повестке дня значились отчеты о работе Общественной организации ветеранов,
отчет ревизионной комиссии, выборы районного Совета и ревизионной комиссии, а
также избрание делегатов на республиканскую конференцию. 
В своем докладе Н.А. Парамонов  обстоятельно рассказал о работе за прошедший
период, особо подчеркнув, что их организация  позитивным образом влияет на
положение дел при решении ряда вопросов в политической и экономической сферах
общества. 
- Наша организация насчитывает в своих рядах более шести тысяч пенсионеров разных
категорий: участников Великой Отечественной войны, тружеников тыла, ветеранов
боевых действий в локальных войнах, - особо подчеркнул Николай Андреевич. -
Руководящим органом районного Совета ветеранов является президиум в составе
девяти человек. Проводимая работа не имела бы такого эффекта, не будь внимания,
поддержки и помощи со стороны Главы района Давыдова Ш.Ф. и глав администраций
сельских поселений. 
Также выступающий отметил, что все мероприятия освещаются  на страницах районной
газеты «Призыв», в которой часто печатаются статьи об участниках войны, тружениках
тыла, об их мыслях, мнениях и взглядах на жизнь. 
В докладе Николай Андреевич обозначил и проблемы, стоящие перед ветеранами, из
которых одной из наиболее важных является обеспечение их лекарствами.
По второму вопросу выступила Мухаева Г.М., член ревкомиссии. В прениях выступили
Щулепов С.А., Батршина Э.Ж., Литюшкин Н.И., Мальцев А.А. 
В свою очередь, Михаил Васильевич Левин предложил избрать Совет ветеранской
организации в количестве 25 человек. Предложение было принято. 
На пленуме Совета вновь председателем был избран Парамонов Н.А.
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